

ENTREGAN CUERPO EQUIVOCADO DE MUJER FALLECIDA EN EL RÍO SERRANO

A pocas horas de su funeral en Israel.

Un malestar que apuntó directamente a funcionarios chilenos encargados del vuelo donde viajaba el ataúd con los restos, hicieron presente familiares de una de las mujeres israelíes fallecidas en el Río Serrano el pasado 23 de febrero.

Lo anterior tiene que ver con los restos de Dina Porat de Moshav Rishpon, los que a pocas horas de ser recibidos en Tel Aviv resultaron no pertenecer a la fallecida de 71 años.

Fue su hijo quien explicó que a pocas horas del funeral confirmaron que el cuerpo que estaba dentro del ataúd no correspondía al de su madre, perteneciendo al de otra de las fallecidas en el Paine, Galila Biton, quien debía ser entregada en otra ciudad israelí.

Tras esto, el Ministerio de Exteriores de Israel se disculpó en un comunicado por el fallo en la identificación y responsabilizó a los funcionarios locales chilenos encargados del vuelo en el que viajaba el ataúd que confundieron los documentos de las fallecidas. Asimismo, fuentes ligadas a la embajada, señalaron que harán presente su queja a las autoridades chilenas.

El accidente en Río Serrano se produjo el pasado 23 de febrero, cuando un kayak con 15 personas volcó en el sector. En el hecho fallecieron las dos mujeres mencionadas, sumándose una tercera, quien fue identificada como Dalia Ronen, de 76 años, madre del embajador de Israel en Uruguay, Galit Ronen.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 4283 total visits, 2 visits today